

Fahrzeugbergung Klammgraben

Wegen der schneeglatten Fahrbahn kam im Klammgraben ein Pkw von der Straße ab und rutschte in ein Bachbett, verletzt wurde zum Glück niemand. Wegen der schwierigen Lage des Fahrzeuges und um weitere Schäden am Fahrzeug zu verhindern, wurde von unserer Wehr das SRF der FF – Bruck an der Mur angefordert. Mit dem Kran des SRF konnte der Pkw wieder auf die Straße gehoben werden.



Waldbrand durch Blitzschlag

Ein Blitz entzündete in einem abgelegenen Waldstück in der Gemeinde Breitenau im Bereich Schwarzkogel / Rennfeld einen Baum. Als ein Anrainer am frühen Nachmittag des 10. August den Brand entdeckte, hatte das Feuer bereits auf umliegende Bäume übergelassen. Die Löscharbeiten auf ca. 1500m Seehöhe gestalteten sich für die alarmierten Feuerwehren Breitenau und Veitsch - Radex schwierig, da auf Grund der abgelegenen Lage keine Wasserversorgung mit einer Schlauchleitung möglich war. Das Löschwasser musste deshalb mit Tanklöschfahrzeugen im Pendelverkehr zur Brandstelle gebracht werden. Trotz der widrigen Bedingungen konnte ein Übergreifen der Flammen auf das gesamte Waldstück von der Feuerwehr erfolgreich verhindert werden. Um ein Wiederaufflammen des Brandes zu verhindern, wurde der betroffene Bereich vorsorglich mittels Wärmebildkamera untersucht.



Fünzigster Fetzenmarkt der FF – Breitenau

Am Mittwoch den 26. August war es wieder einmal so weit und die internationale „Breitenauer Gebrauchtwarenmesse“ öffnete zum fünfzigsten Mal ihre Pforten. Neben dem reichhaltigen Warenangebot kam dabei natürlich auch das leibliche Wohl nicht zu kurz. Für die Kinder stand die „Sumsi Hupfburg“ zur Verfügung und die Erwachsenen konnten ihre Treffsicherheit am Schießstand des Kameradschaftsbundes unter Beweis stellen. Unterhalten wurden unsere Besucher am Freitag von den „Mostbirnbambeitlan“ am Abend gab es eine Disco im Festzelt, Samstag spielte das „Steirerland Trio und abends gab es Tanzmusik mit den „Sommeralmern“. Bei der Verlosung am Samstag gab es zahlreiche wertvolle Preise zu gewinnen, der Gesamtwert der Preise lag weit über € 4.000,- und wurde von zahlreichen Firmen sowie der Freiwilligen Feuerwehr Breitenau gespendet.



Salzsäureaustritt bei der Magnifin Breitenau:

Am 26. Juli 2013 wurde bei einem Tankwagen, der mit Salzsäure beladen war, beim Umfüllen in einen Tank der Magnifin ein Leck im Tankwagen festgestellt und es traten Salzsäuredämpfe aus. Um eine Umweltgefahr zu verhindern wurde Alarmstufe 3 (GSF Bruck, ATSF Böhler, Dekontaminationsanhänger Kapfenberg) ausgelöst. Die Maßnahmen der Feuerwehren waren: Hydroschild (Wasservorhang) aufbauen, CSA Träger (mit Reservetrupps) einsetzen für die Lecksuche bzw. abdichten des Lecks im oberen Bereich des Tankwagens. Nach gut 2,5 Stunden konnte der Einsatz beendet werden.



Verkehrsunfall S35 Abfahrt Mixnitz

Am 15. Februar ereignete sich gegen 14.30 Uhr ein Verkehrsunfall auf der S35 bei der Abfahrt Mixnitz. Aus ungeklärter Ursache versuchte einer der beteiligten Fahrer auf der Straße zu wenden und wurde dabei vom zweiten Fahrzeug erfasst. Die verletzten Personen wurden dann vom Roten Kreuz versorgt und mit dem Hubschrauber ins LKH Graz transportiert.

**Aufräumungsarbeiten auf der L104**

In den frühen Morgenstunden des Spätherbstes 2013 zog ein Föhn durch den Rossgraben und verursachte Baum- und Astknickungen auf der L104. Die Kameraden der FF Mixnitz wurden von Florian Steiermark alarmiert und rückte mit 6 Mann aus, um die Straße wieder für den Verkehr freizugeben.

**Überörtlicher Einsatz mit der Bergrettung in Deutschfeistritz**

Am 23. Oktober wurde die Feuerwehr Mixnitz zu einem überörtlichen Einsatz bei der FF Deutschfeistritz vom BFV Graz/Umgebung gerufen. 2 Kletterer gerieten beim Klettern am „Kugelstein“ in Bergnot und konnten sich von selbst nicht mehr befreien. Die FF Mixnitz rückte mit 3 Mann und den Suchscheinwerfern der Bergrettung aus, um die Einsatzstelle bestmöglich zu beleuchten.

**Schwerer Verkehrsunfall**

Im Baustellenbereich bei der Wildbrücke auf der S35 kam es in den Abendstunden am Sonntag, des 1. September zu einem schwerem Verkehrsunfall. Ein PKW Lenker kam aufs Bankett und da es zu diesem Zeitpunkt keine Leitschienen gab, stürzte er in weiterer Folge über die Böschung auf die Begleitstraße Richtung Bruck. Das Fahrzeug blieb am Dach liegen. Wie durch ein Wunder konnte sich der Lenker leicht verletzt aus dem total zertrümmerten Fahrzeug selbst befreien und die Einsatzkräfte alarmieren.

**Landeswinterspiele 2013:**

Bei den Landeswinterspielen am 19.01.2013 in Weisskirchen erreichte die BTF Veitsch Radex Breitenau in der Mannschaftswertung der Langlaufbewerbe den hervorragenden 3. Platz.

